
Protokoll Sportausschuss VPC Viersen
Datum: 9.7.24
Protokollführer: HP
Anwesend: Vorstand (Stefan, HP), Kapitäne (Christoph, Marianne, Toto, Jürgen), 
Sportlicher Leiter (Thomas)
Einladung und Tagesordnung: siehe Anlage

TOP 1: Die Protokollführung wurde nach Absprache mit Christoph vom 
Vorstand (HP) übernommen, Christoph führt in der Folgesitzung das 
Protokoll.

TOP 2: Die offenen Punkte des letzten SPA Protokolls wurde als „erledigt“ 
identifiziert.

TOP3: Der Status der Umsetzung des Mannschaftstrainings wurde 
besprochen. In der 2. Und 3. Mannschaft ist das Training angelaufen, die 1.
Mannschaft befindet sich noch in der Klärungsphase.

TOP 4: Hinsichtlich der benannten Probleme des verbesserungswürdigen 
Abschneidens der Ligamannschaften wurde folgende Maßnahmen 
vereinbart:

1. Kontinuierliches Training / Übungen – Trainings in den 
Mannschaften haben bereits begonnen ( Siehe Top 10 )
2. Fehlende Mannschafts Erfahrung   - Die Kapitäne organisieren 
Spiele der Mannschaften untereinander um Zusammenspiel und 
Zusammenhalt zu verbessern
3. Fehlende Erfahrung im Wettbewerb  - Angebote wie das TaT 
Turnier, helfen hier. Weitere Angebote sind in Vorbereitung ( siehe 
TOP 7 ). Die Trainings unter Punkt 2 dieser Liste unterstützen hier 
ebenfalls.
4. Fehlende Erfahrung auf anderen Böden - Es werden 
neue/veränderte Bahnen angelegt um auf heimischem Boden üben 
zu können. ( Siehe TOP 10) 

TOP 5:  Der Rückblick auf die TaT-Vereinsmeisterschaft vom 29.6.24 fiel 
überaus positiv aus. Die Atmosphäre des Tages war freundlich und 



verbesserte den Zusammenhalt im Verein. Dank auch an die Organisation 
und das spontane Verpflegungsangebot einiger Mitglieder.
Die Spiele waren ernsthaft und konzentriert. Alle haben ihr bestes 
gegeben.

TOP 6: Die Vorbereitung der Winterliga 24/25 in den Händen von Günter 
und Christoph läuft bestens. Die genaue Konkretisierung wird in der 
kommenden Sitzung von Günter und Christoph präsentiert und zur 
Beratung durch den SPA geöffnet.

TOP 7: Von Günter liegt der Vorschlag für einen fortlaufenden TaT 
Wettbewerb im Verein vor. Wir bitten Günter seine Ideen zu den 
Modalitäten und Verantwortlichen für die nächste SPA Sitzung zur 
Diskussion und Beschlussfassung transparent zu machen.

TOP 8: Zur Förderung der Jugendarbeit wurde Kontakt zur Anne-Frank-
Schule in Viersen aufgebaut. Interesse seitens der Schule ist vorhanden 
und wird von uns bedient.
Maurice hat zugesagt, sich um eine verstärkte Präsenz des Verein in den 
sozialen Medien zu kümmern.

TOP 9: Die weitere Planungen zum Thema Training im kommenden Winter 
Halbjahr sehen folgende Maßnahmen vor:

1. Angebote zum „Grundlagentraining Pétanque“ werden erneut von 
Stefan erfolgen. Ausschreibung folgt.

2. Training der Ligamannschaften in Eigenverantwortung ( 
Zeit/Ort/Inhalt)

3. Offenes Lizenzspielertraining am Donnerstag wird fortgesetzt.
4. Training durch fachkundige externe Trainer wird für die 

Ligamannschaften vorgesehen. Die Klärung der Finanzierung erfolgt 
durch den Vorstand und bei Bedarf durch die 
Jahreshauptversammlung.

5. Leistungssportabzeichen in Planung

TOP 10: Es wurde beschlossen zwei Bahnen auf unseren Hauptspielfeldern 
von der Kiesauflage zu befreien, um den Mitgliedern das Spielen auf 
glatteren und härteren Untergründen regelmäßiger zu ermöglichen. Das 
vierte Spielfeld in Längsrichtung (aktuell unbenutzt) wird als Feld mit 
besonderen Bodenherausforderungen präpariert.



TOP 11: kein weiterer Gesprächsbedarf
Nächster Termin des Sportausschusses: 5.8.2024

Viersen, den 12.7.24
Protokollführer  gez. HP


